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6月 27日下午，经开区党工委副
书记、物流园区党委书记、“六小”门
店治理指挥部指挥长李雪生主持召
开区“六小”门店治理工作推进会。
区“六小”门店治理指挥部各成员单
位及办事处主要负责人参会。

会上，各成员单位对近期管辖片
区、业态整治工作开展情况逐一进行
汇报。区人事局暨“六小”指挥部负
责人传达了市“双迎攻坚”工作会议
精神，并对全区“六小”门店整治工作
提出要求，一是各指挥部的人员、资
金已到位，尽快贯彻落实各项创建工
作；二是各成员单位要认清形势，全
员上岗进入临战状态；三是严格按照
各项标准整治，各部门形成合力、全
面打好攻坚战；四是由区食药监局、
区人事局、区卫生监督所主管负责人
分别带队，组成三个专项督导组，对
全区“六小”门店逐一督导，对发现的
问题及时反馈办事处并限期整改到
位。随后，社区局负责人要求“双迎
攻坚”领导小组办公室要扎实做好全
面后勤保障工作，牵头单位和责任单
位要把各项工作落实到位。

最后，李雪生与各成员单位就
“六小”门店治理工作中遇到的重点
难点问题进行了讨论交流，并强调,一
要继续保持创建工作紧迫感和责任
感，当前“双迎攻坚”已进入冲刺阶
段，各单位要高度重视，尽职尽责。
二要对屡次整改不达标的门店，严厉
查处。三是总结经验，各单位要从治
理工作中研判出切合实际工作方法，
巩固治理工作成效，进一步深化“双
迎攻坚”“六小”行业治理工作。
记者 李无双 通讯员 杨锐

经开区召开“双迎攻坚”
领导小组工作集中办公
部署会

6月 26日上午，区党工委委员、
管委会副主任王义民主持召开区“双
迎攻坚”领导小组工作集中办公部署
会，各指挥部副指挥长及 100多名工
作人员参加会议。

会上，王义民要求，各部门一要
提高认识，加强责任感、使命感，做好
创建工作。二要健全各项机制，严格
按照打分标准，吃透标准，认真学习，
发现问题及时解决。“双迎攻坚”领导
小组办公室各小组各司其职，做到日
常工作“四个一”，即每天一个工作简
报，一个督查通报、一个工作短信、一
个问题台账。三要加强督导检查，保
证各项工作落实到位。他指出，经开
区有着三区叠加、六区联动的重要优
势，我们一定要名实相符，不负众望，
为郑州市“双迎”工作增光添彩。
记者 卢尚卿 通讯员 陈少花

■廉政天地

经开区召开廉政工作暨优化经济发展环境会议

严明政治纪律 落实主体责任

6月26日，经开区在投资大厦召开廉
政工作暨优化经济发展环境会议，区党工
委书记、管委会主任崔绍营出席会议并发
表讲话，区领导班子成员，区直各单位一
把手和各办事处党政正职及纪工委书记
参加会议。会议由区党工委副书记、物流
园区党委书记李雪生主持。

会上，区党工委委员、纪工委书记
武斌首先就全区加强作风建设优化经济
发展环境专项监督工作作了安排部署，他

强调：一是要深化思想认识，切实增强责
任感和使命感；二是要突出重点任务，强
力推进专项监督各项工作；三是要全面履
职尽责，确保专项监督工作取得实效。

最后，崔绍营讲了三点：一是肯定成
绩，正视问题，坚持不懈抓好全区廉政建
设,扛稳抓牢，做实主体责任；严格预算，
强化资金监管,督查问责，推动政策落
实；正风肃纪，促进作风转变；二是紧盯
重点，突破难点，努力建设为民务实清

廉政府,以优良政风带民风，营造风清气
正的政务环境；持续优化发展环境，确
保重点项目建设顺利推进,规范公共资
源交易管理，提高财政资金使用效率,制
止侵害群众利益的不正之风，强化基层
党风廉政建设；三是强化责任，敢于担
当，确保廉政建设各项工作落实见效,要
严明政治纪律,要落实主体责任；要强化
执纪问责。
记者 王赛华 通讯员 张亚楠 薛宁 文/图

腐败红线不可触，公仆之情不可移
郑州国际物流园区召开加强作风纪律建设推进会

近日，物流园区加强作风纪律建设推
进会在投资大厦召开，经开区党工委副书
记、物流园区党委书记李雪生出席会议并
作重要讲话，物流园区管委会、园区机关
全体干部，建投、锦绣全体员工参加会议。

李雪生强调，园区全体干部职工要紧

跟时代步伐，积极响应党的号召，带头在
廉洁自律上追求高标准、在严守党纪上远
离违纪红线，始终做到忠诚、干净、担当。
要做到认清形势、保持头脑清醒，严明纪
律、严肃责任追究。

通过本次学习教育，党员干部深化了

对作风纪律建设的认识，表示要时刻不忘
廉洁自律、勤勉工作，将清正廉洁贯穿于
日常的思想和各项工作之中，努力做到廉
政纪律不可忘，腐败红线不可触，公仆之
情不可移。
记者 王赛华 通讯员 周杰

6月 27日下午，市纪委法规室主任
黄德金、副县级纪检监察员张振华等一行
4人到经开区纪工委对 2017年度上半年
纪检监察工作进行调研。经开区党工委
委员、纪工委书记武斌，经开区纪工委及
市场管理处相关人员参加调研汇报会。

会上，区监察审计局、区市场办及区

纪工委党风政风室负责人分别对经开区
2017年度上半年纪检监察工作开展情况、
经开区“小金库”清理整治进展情况进行
了汇报。最后，武斌结合具体区情对经开
区党风政风监督员设置、“一专多能”人才
库建设、廉政教育常态化等亮点工作做了
详细解说。

黄德金对经开区党风廉政建设工作、
“小金库”专项清理整治工作和“双迎攻
坚”集贸市场整治工作取得的成绩给予肯
定，并希望经开区纪工委持续抓好各项工
作，继续保持良好态势，努力开创全区纪
检监察工作新局面。
记者 李无双 通讯员 王慧 李霁宇

6月 26日，国务院参事徐宪平带队
到经开区调研，先后察看了郑州国际陆
港有限公司和河南保税物流中心，国际
经济交流中心副理事长兼秘书长张大卫，
河南省发改委主任刘伟，经开区党工
委书记、管委会主任崔绍营，经开区党工
委委员、管委会副主任杨光等陪同调研。

在郑州国际陆港有限公司，调研
组察看了中欧班列（郑州）综合服务
中心，在听取了工作人员有关公司的

各项业务进展情况汇报后，徐宪平仔细
询问了关于中欧班列（郑州）的运营模
式、货物种类、补贴等问题。徐宪平
表示，要把中欧班列（郑州）作为模范
代表写进课题，进行广泛宣传。

在河南保税物流中心，调研组听
取了有关负责人对该中心经营现状、
园区运营模式和业务运营模式的汇
报，随后察看了跨境企业小红书和综
合查验中心。在小红书现场，徐宪平

观看了包裹通过螺旋滑槽送至智能分
拣线的过程。当了解到设备可实现区
分全国不同城市、不同快递公司的智
能化分拣功能后，对河南保税自主研
发的设备给予充分肯定。河南保税物
流中心通过综合查验、智能物流分拨
实现多种属性的货物在同一场所集中
查验、分拨、运输，物流成本降低 30%，
全球门对门配送提高时效 24小时。
记者 王赛华 通讯员 张亚楠

国务院参事徐宪平带队到经开区调研

市纪委法规室一行赴经开区纪工委调研

经开区“六小”门店治理
工作推进会召开


